



Assemblée Générale du 22 octobre 2008

Compte rendu de séance

Ouverture de séance : 19 h 50

Président de séance : M. DAMBACH Frédéric
Secrétaire de séance : Mme BENECH Christelle
Scrutateurs : Mme JOVENIN Jacqueline
M. STEVERLYNCK Jérôme

29 membres actifs sur 46 représentant ensemble 63/100 sont présents ou représentés pour délibérer sur l'ordre du jour.

A noter la présence de Bruno CANET, conseiller municipal délégué aux Sports et de Maguy ASPAR, chef du service des sports de Canet-en-Roussillon.

Ordre du jour :

1. Bilan moral du Président.
2. Bilan financier de la Trésorière
3. Election d'un responsable Course au Conseil d'administration
4. Evénements à venir
5. Actions des commissions pour la saison 2008/2009
6. Questions diverses
7. Avenant : Souscription à une ligne de téléphonie portable

Point 1. Bilan moral du Président

Le Président remercie les membres de l'assemblée de leur présence et présente un bilan de la saison 2007/2008. Il note que, si le nombre d'adhérents est sensiblement inchangé, tous ne participent pas de la même manière aux activités de l'association.

L'association est affiliée à la FFRS depuis février 2008 et, hormis les membres du bureau, seuls 3 adhérents ont souscrit une licence la saison passée. Le Président rappelle l'intérêt d'avoir des membres licenciés pour le club.

La randonnée Roller Rock a connu une fréquentation similaire aux années précédentes (environ 300 personnes) et les soirées à thème ont été très appréciées. Malgré le maigre succès de la tombola, qui n'a dégagé aucun bénéfice, l'engagement des commerçants canétois a été important et Planète Roller 66 les remercie pour cette marque de reconnaissance.

La participation d'une équipe aux 24H Rollers en juillet a été une expérience merveilleuse mais a également montré la nécessité d'une préparation très anticipée, notamment au niveau du financement et de la logistique. Le Président remercie plus particulièrement le travail de Mireille Mourot ainsi que nos partenaires financiers : l'Espace de Loisirs d'Argelès, AXA Assurances (Agence Co), le Camping Beauséjour, Central Windsurf et la société Pérez Nettoyage.

Le Président termine son bilan en soulignant les chiffres encourageants de la nouvelle saison (déjà 46 adhérents dont 26 licenciés) et revient sur la nécessité de trouver des bénévoles pour assurer le dynamisme du club.

Point 2. Bilan financier de la Trésorière

Compte d'exploitation 2007 / 2008

Le Compte d'exploitation détaillé est présenté : il est arrêté au 30/09/08 à 4190,57 euros soit une hausse de 65% par rapport à l'exercice précédent et 5% de plus que la prévision.

63/100 approuvent les comptes 2006 / 2007

Budget prévisionnel 2007 / 2008

Compte-tenu de la diversité des nouvelles adhésions, seul un Budget prévisionnel global est présenté : il est établi à 6300 euros soit une hausse de 50% par rapport à l'exercice précédent.

63/100 approuvent le budget prévisionnel 2007/2008

Point 3. Election d'un responsable course au Conseil d'administration

Suite au départ de Christophe Delporte, responsable de la Commission course, un poste est à pourvoir au Conseil d'administration.

Mireille Mourot, unique candidate, est élue à l'unanimité.

Point 4. Evénements à venir

Les deux prochains événements de l'association sont évoqués :

- **Roll'oween IV** aura lieu le vendredi 31 octobre à 18h sur le front de mer (slalom)
Il faudra des bénévoles pour la distribution des bonbons (surplus de la tombola), l'encadrement de la parade et le maquillage. Une réunion préparatoire devra être programmée.
- Le **Téléthon** se déroulera les 6 et 7 décembre à la piscine Europa
Une présentation rapide de l'événement est faite et la boîte à idées ouverte avant la prochaine réunion le 13 novembre avec l'organisation.

Point 5. Actions des commissions pour la saison 2008/2009

Commission Randonnée :

Xavier Solès remercie tout d'abord les staffeurs qui ont contribué au succès de Roller Rock avant d'évoquer les projets de randonnées nouvelles en 2009 : Barcelone (participation à la rando du vendredi soir), Perpignan (projet de randonnée hebdomadaire à relancer), week-end à Paris, participation à la Trans Landes (220 km au programme).

Un circuit de randonnée accessible aux élèves de la Roller's Cool devra être repéré (quartier de La Prade à St Cyprien, Voie verte de l'Agly...).

Commission Initiation :

Frédéric Dambach présente la possibilité d'organiser des stages de roller encadrés par un formateur diplômé ainsi que des stages de formations en roller acrobatique avec le concours de la Fédération. Ces stages pourraient éventuellement être organisés avec Skali et seraient l'occasion d'animations plus larges (démonstration), en collaboration avec d'autres clubs.

Une demande sera faite également auprès de la ligue du Languedoc-Roussillon concernant la formation au Brevet d'Initiateur Fédéral et la possibilité de l'accueillir à Canet.

Commission Slalom :

En l'absence d'Antoine Soulié, aucun projet précis n'est évoqué mais Frédéric Dambach rappelle que, dans le cadre du partenariat signé avec l'Espace de Loisirs d'Argelès, une démonstration devrait être proposée pour lancer la saison 2009.

Jérôme Steverlynck évoque la possibilité d'organiser une compétition locale voire d'accueillir une étape de la coupe du monde IFSA, en partenariat avec la ville de Canet (saison 2010).

Commission Course

Mireille Mourot sera en charge des inscriptions pour les courses (Handi Glob'Roller de Narbonne, 24H Rollers...) et de la logistique plus particulièrement liée aux 24H Rollers (budget, subventions, transport...) avec le soutien des autres responsables de commission.

Commission Communication

Jérôme Steverlynck présente quelques-unes des nouvelles fonctionnalités du site Internet qui devient un outil de gestion pour les administrateurs et d'auto-évaluation pour les élèves de la Roller's Cool.

Point 6. Questions diverses

Une remarque de José Entrialgo souligne l'utilité de faire un briefing avant les randonnées encadrées afin que chacun connaisse son rôle et celui des autres membres du staff. Il est décidé sur proposition de Jérôme Steverlynck de faire une réunion préparatoire avant chaque manifestation (Roll'oween, Téléthon, Forum des assos...).

Point 7. Souscription à une ligne de téléphonie portable

Frédéric Dambach évoque les nombreuses communications téléphoniques réalisées aux frais des administrateurs pour le compte de l'association et propose de souscrire un forfait au nom de Planète Roller 66.

Ce forfait devra offrir la possibilité d'envoyer des SMS en nombre illimité et pourra servir également de boîte vocale pour informer des manifestations à venir, parallèlement au site Internet.

La proposition est adoptée à l'unanimité et une étude sera réalisée pour trouver le forfait adéquat.

Intervention de Bruno Canet, conseiller municipal délégué aux sports

Bruno Canet reconnaît le dynamisme de Planète Roller 66 et la remercie pour les animations qu'elle propose à Canet. Il l'assure de son soutien pour la réalisation de projets tout en mettant en garde contre les excès d'enthousiasme liés à la jeunesse de l'association. Les projets doivent être bien montés et toutes les règles de sécurité respectées.

Le problème de l'éclairage du plateau sportif en soirée est abordé et une étude devrait être lancée. Concernant l'obtention d'un local de rangement ou de sa mise en place au stade ou en front de mer, aucune solution satisfaisante ne semble envisageable pour le moment.

Suite à l'intervention de Xavier Solès, Bruno Canet demande à Planète Roller 66 de transmettre un courrier à la mairie concernant l'achèvement des pistes cyclables. Un autre courrier sera également transmis pour connaître la position de la commune sur la place du roller en ville.

Tous les points ayant été traités et aucune nouvelle question n'étant posée, la séance est levée à 21h20.

Etabli le 23 octobre 2008,
La secrétaire de séance,

Christelle BENECH

Vu,
Le président de séance,

Frédéric DAMBACH